

JURNALIS

Chadroh Arju Syafa'ah Sukses Bersyair Iringi Habib Ading di Acara Karanglewas Bersholawat

Agung widodo - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Mar 3, 2023 - 02:03



Chadroh Arju Syafa'ah Grup Shalawat di Bawah Asuhan Binaan Keluarga Besar Madrosah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Chadroh Arju Syafa'ah grup shalawat di bawah asuhan binaan keluarga besar Madrosah Al Ittihaad 2 Desa Pasir Lor sukses sambut tamu

pengisi acara mengiringi Al Habib Abdul Qodir Maulachaelah dalam acara Karanglewas Bersholawat. Bertempat di Lapangan Desa Karanglewar lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (01/03/2023) malam.

Kegiatan dibuka langsung oleh Kepala BKAD Amrin Ma'ruf, kehadirannya atas nama Bupati Banyumas H Ach Husein yang masih ada tugas kedinasan diluar kota.



Pimpinan grup Chadroh Arju Syafa'ah dan grup shalawat Madrosah Al Ittihaad 2 Pasir Lor Fajar Santoso mengatakan, kesempatan ini merupakan suatu kehormatan untuk Chadroh Arju Syafa'ah karena grup ini dipercayai untuk menyambut Kepala BKAD, Camat dan Forkopimcam, Ketua Rijalul Ansor, Ketua PC GP Ansor, Ketua PC dan PAC IPNU-IPPNU, dan Rais Syuriyah, Tanfidziyah MWC NU, Ketua Banom dan Lembaga NU, serta tamu undangan dari berbagai kalangan.

“Kami sangat senang dengan kesempatan yang telah diberikan panitia, untuk ikut menyambut dan mengiringi langsung lantunan sholawat Habib Ading dan juga seluruh tamu undangan di acara Karanglewas bersholawat,” ujarnya.

Sementara Ketua Pengurus Madrosah Al Ittihaad 2 Pasir Lor KH M Ali Sodikin yang mendampingi grup Chadroh dilokasi menyampaikan, Chadroh Arju Syafa'ah, adalah grup hadrah yang rutin melaksanakan majelis shalawat di Madrosah.

“Kami harap dari beberapa kali pengalaman, dan acara Karanglewas bersholawat, bisa mengenalkan Chadroh Arju Syafa'ah. Kami rutin mengadakan majelis shalawat yang sudah berjalan lebih dari 30 tahun belum pernah libur. Lebih akrab dikenal dengan majlis Sholawat Nariyah di setiap Kamis Kliwon malam Jum'at Legi di Madrosah, dan rutinan ini kami peruntukan untuk keluarga besar Madrosah dan masyarakat umum disekitarnya,” ungkapnya.

Dikesempatan itu, salah satu Pelatih Chadroh, Kholid menambahkan, bahwa personil Chadroh Arju syafa'ah, berasal dari santi putra dan putri berbagai usia

juga berbagai kelas. Dengan kompak mengiringi Habib Ading melantunkan shalawat untuk menyambut tamu undangan.



"Chadroh Arju syafa'ah dalam perjalanan dakwahnya telah mengisi berbagai acara yang diadakan oleh tokoh-tokoh NU di Kabupaten Banyumas dan sekitarnya. Seperti walimatul ursy, walimatul khitan maupun dalam kegiatan wisuda santri, pengajian akbar, peringatan hari besar Islam. Selain itu Chadroh Arju syafa'ah tercatat menorehkan beberapa prestasi pada kegiatan perlombaan hadrah di kalangan madrasah, pesantren maupun umum, juga mengikuti majelis shalawat di beberapa daerah dan mulai melebarkan sayap dengan kolaborasi kreasi seni musik chadroh yang tidak meninggalkan pakemnya chadroh," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI).